

Proposición de valor

Una de las razones, por las cuales los clientes prefieren nuestro servicio es por la información tan completa y detallada que ofrecemos a los colegios sobre el trabajo que realizamos con los niños. Esta información, es sobre los servicios y actividades que ofrecemos a los colegios, las semanas disponibles para trabajar, los horarios y los honorarios. Por lo tanto, uno de los beneficios que tenemos es que los docentes de las escuelas están totalmente informados de lo que vamos a hablar y realizar con los alumnos. Otra de las razones, es por los precios bajos que ofrece nuestro servicio comparado con la competencia. También, por la comodidad que brindamos a nuestros clientes, ya que somos nosotros los encargados de desplazarnos al centro y no son ellos los que se tienen que mover. Por otro lado, pensamos en lo que más les conviene a nuestros clientes, y enseñamos a los niños valores que creemos fundamentales que van a utilizar a lo largo de toda su vida. Por eso, aprovechamos cada oportunidad que se nos presenta para educar a nuestros clientes. Para finalizar, quitamos trabajo a los profesores realizando parte de sus horas laborales.

